



## Vagener Kinderbasar: Spende an RoMed-Klinikum

### Beitrag

**Der Kinderbasar in Vagen ist schon seit vielen Jahren ein fester Bestandteil im lokalen Veranstaltungskalender und wird vom Frauenbund Vagen sowie etlichen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern organisiert. Mit den Erlösen werden dabei immer soziale Zwecke für Kinder unterstützt. So gingen jetzt vom letzten Basar zehn Prozent aus den Umsätzen sowie sämtliche Einnahmen aus dem Kaffee- und Kuchenverkauf an die Kinderintensivstation Rosenheim. Oberarzt Arni Kirchner freute sich über den Spendenscheck in Höhe von 500 Euro sehr, bedankte sich im Namen der Klinik und betonte die immense Bedeutung solcher Spenden für die kleinen Patienten und ihre Familien.**

Der Kinderbasar Vagen ist eine beliebte Anlaufstelle für Eltern und Familien, die nach hochwertiger Kinderkleidung, Spielsachen, Buggys und vielem mehr suchen. Doch der Basar ist nicht nur ein Ort zum Einkaufen, sondern auch ein Ort der Solidarität und des Engagements. "Der Kinderbasar Vagen ist eine Herzensangelegenheit für uns alle. Wir sind stolz auf die Gemeinschaft, die sich um diesen Basar gebildet hat und auf die Gelegenheit, anderen Kindern in unserer Region zu helfen", sagte Daniela Meier, Hauptorganisatorin des Basars.

Übrigens: Der nächste Kinderbasar Vagen findet am 7. Oktober 2023 von 10 Uhr bis 12 Uhr in der Faganahalle in Vagen statt. Eltern und Familien sind herzlich eingeladen, vorbeizukommen, einzukaufen und gleichzeitig einen Beitrag zur Unterstützung von Kindern in der Region zu leisten.

### **Bericht und Foto:** RoMed Klinikum Rosenheim

Bildunterschrift: Es freuen sich bei der Spendenübergabe (v.l.) Rebecca Küster, Daniela Meier, Hauptorganisatorin des Basars und Arni Kirchner, Oberarzt Kinderintensivstation



### **Kategorie**

1. Gesundheit & Corona

### **Schlagworte**

1. Kinderbasar
2. RoMed Klinikum
3. Rosenheim
4. Spende
5. Vagen